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COMUNE DI JESI
Provincia di Ancona

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero:   76          Data:     16/05/2008

OGGETTO:  INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE DANIELE FANCELLO DEL 
P.D.C.I. IN MERITO ALL'UTILIZZO DEL VIOXX NEGLI OSPEDALI DI JESI E NELLE FARMACIE 
COMUNALI

Il  giorno  16 Maggio  2008,  alle  ore  15:00,  nella  Sala  del  Consiglio,  in  Jesi,  si  è  riunito  il  Consiglio  Comunale, 
convocato nelle forme e nei termini di legge.

Eseguito l’appello nominale risultano presenti:
NOMINATIVO PRESENTE NOMINATIVO PRESENTE
AGNETTI SILVIO N MANNARINI GILBERTO N
ALBERICI ANTONINO S MARASCA MATTEO S
BELCECCHI FABIANO N MASSACCESI DANIELE S
BEZZECCHERI EMILIO S MELAPPIONI AUGUSTO N
BINCI ANDREA S MONTALI GIANNI MARIA N
BRECCIAROLI LUCA S NEGOZI LEONELLO S
BUCCI ACHILLE N PENNONI MARIA CELESTE S
CARDELLI RITA S PENTERICCI MARCELLO N
CHERUBINI GUGLIELMO N POLITA MARCO N
CINGOLANI PAOLO S ROSSETTI SIRO S
COLTORTI UGO N SANTARELLI PIERLUIGI S
D'ONOFRIO MARCO S SANTINELLI CESARE S
FANCELLO DANIELE S SANTONI MARTA N
FRATESI CLAUDIO N SARDELLA MARIO N
LILLINI ALFIO N TITTARELLI GIULIANO N
LOMBARDI NAZZARENO N

Presenti n. 15 Assenti n. 16

Sono inoltre presenti i seguenti assessori: TONELLI STEFANO, AGUZZI BRUNA
Il consigliere straniero aggiunto KIBUUKA NANSUBUGA MOLLY risulta Presente S/N (S)
Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa MANCINI LAURA.
Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità della seduta, il PRESIDENTE. CINGOLANI PAOLO 
assume la presidenza.
Scrutatori: / .

Il Consiglio prende in esame l’oggetto sopraindicato.
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INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  DANIELE  FANCELLO  DEL 
P.D.C.I.  IN  MERITO  ALL'UTILIZZO  DEL VIOXX  NEGLI  OSPEDALI  DI  JESI  E  NELLE 
FARMACIE COMUNALI

Domenica  20  Aprile  2008  nella  trasmissione  “Report”  è  stato  trasmesso  un  servizio  riguardo 
all'utilizzo di alcuni farmaci risultati essere molto pericolosi per la salute dei pazienti. In particolare 
è  stata  messa  in  evidenza  la  pericolosità  del  “Vioxx” un  antinfiammatorio  usato  per  l'artrite  e 
diffuso in tutto il mondo, che ha causato, secondo David Graham, responsabile della sicurezza dei 
farmaci per la Food and Drug Administration, la morte di almeno 60 mila pazienti e provocato circa 
180.000 tra infarti e ictus.

SI CHIEDE AL SINDACO

− se tale farmaco sia stato usato negli ospedali di Jesi e venduto nelle farmacie comunali;
− se si siano verificati aumenti di patologie come gli infarti e gli ictus eventualmente legate all'uso 

di tali farmaci;
− quali provvedimenti siano stati presi a tutela dei pazienti.



Alle ore 15,00 inizia il Consiglio Comunale.

Sono presenti in aula n.15 componenti e Kibuuka Nansubuga Molly

PRESIDENTE  DEL  C.C.  –  CINGOLANI  PAOLO:  Procediamo  con  la  terza  interrogazione, 
essendo assenti gli interroganti delle due prime interrogazioni, per riprenderle poi quando saranno 
presenti in aula.

PUNTO N. 3 - DELIBERA N.76 DEL 16.05.2008

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE DANIELE FANCELLO DEL PDCI 
IN MERITO ALL’UTILIZZO DEL VIOXX NEGLI OSPEDALI DI JESI E NELLE FARMACIE 
COMUNALI

FANCELLO DANIELE – PDCI: Illustrerò molto velocemente. Dopo che ho guardato la puntata di 
Report  del  20 aprile  scorso,  in  cui  si  parlava dell’utilizzo  di  questo farmaco molto  pericoloso, 
volevo accertare se questo farmaco era stato utilizzato anche a Jesi. Le problematiche centrali di 
questo farmaco sono essenzialmente, era un antidolorifico, un antinfiammatorio, ma aveva effetti 
collaterali molto, molto gravi che potevano essere gli infarti e gli ictus. Volevo sapere se questo 
farmaco  era  stato  utilizzato  anche  a  Jesi  sia  negli  ospedali  e  venduto  anche  ovviamente  nelle 
farmacie  comunali,  in  che  modalità,  ma  soprattutto  se  era  stato  fatto  un  monitoraggio 
successivamente  verificando  l’eventuale  aumento  di  infarti  ed  ictus  nel  nostro  territorio 
possibilmente legati all’utilizzo di questo farmaco. So che in Italia erano stati fatti alcuni ricorsi 
contro la casa produttrice di questo farmaco, che erano in corso e quindi non c’era stato un esito 
finale rispetto a quello che c’è stato in America che aveva portato ad un rimborso molto, molto 
oneroso per la casa produttrice verso i familiari dei pazienti, perché molti di questi erano anche 
morti. Volevo sapere se in Italia, nel nostro territorio erano stati fatti dei ricorsi di questo tipo quindi 
quello che ne era venuto fuori.

ASS. AGUZZI BRUNA: Per quanto riguarda le farmacie comunali non è più vendita da cinque 
anni; per quanto riguarda invece l’ospedale, la zona, questo farmaco, che è ritirato dal commercio 
da tempo, non è inserito nel prontuario terapeutico ospedaliero, di conseguenza non è mai stato 
acquistato  in  confezione  ospedaliera  per  la  fornitura  alle  unità  operative.  È  stato  effettuato  un 
monitoraggio,  una  richiesta  di  verifica  su  effetti  di  situazioni,  di  casi  di  provenienza  da  altre 
strutture o da altre realtà a neurologia e cardiologia, non è stata riscontrata alcuna correlazione tra le 
patologie infarti ed ictus e l’uso di tale farmaco.

FANCELLO DANIELE –  PDCI:  Mi  ritengo  soddisfatto,  è  importante  credo monitorare  anche 
questi fenomeni negativi e sono contento che nel nostro territorio non ci sia stato alcun caso.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA F.to CINGOLANI PAOLO

PUBBLICAZIONE

N …………...….. Registro Pubblicazione
La presente deliberazione viene Pubblicata oggi all’Albo Pretorio del Comune e vi rimarrà affissa 
per 15 gg. Consecutivi. 

Jesi,lì_______________________ IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

La stessa è pubblicata sul sito del Comune: www.comune.jesi.an.it 

La presente copia conforme all’originale da servire per uso amministrativo.

Jesi, lì …………………… IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

ESEGUIBILITA’ – ESECUTIVITA’

-La presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa MANCINI LAURA

-La presente deliberazione è divenuta esecutiva dal                              in quanto:

-(  )Decorsi 10gg. Dalla pubblicazione all’Albo Pretorio

-(  )Decorsi, senza esito, 15 gg. dalla richiesta di esame al difensore civico

-(  )Confermata da Consiglio Comunale con atto n. ……… del ….........………..

Jesi, lì IL SEGRETARIO GENERALE

http://www.comune.jesi.an.it/
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